

Escuela de Odontología arriba a su 111 aniversario formando profesionales

Escrito por Rafael Paez

Viernes 16 de Julio de 2010 16:15 - Última actualización Viernes 16 de Julio de 2010 16:39

Escuela de Odontología arriba a su 111 aniversario formando profesionales

El 15 de julio de cada año se convierte en una fecha especial para quienes conforman la Escuela de Odontología de la Primada de América, pues ese día en el año 1899 fue fundada esta unidad docente, que acaba de arribar a su 111 aniversario formando profesionales altamente calificados y llevando a cabo una importante labor social a favor de la comunidad.

Por tal motivo, la dirección de la Escuela organizó un acto en el que se reconoció la trayectoria docente de maestros/as que por décadas se han dedicado a tiempo completo a formar generaciones de odontólogos, y que han contribuido al desarrollo institucional de esta unidad.



Integrantes de la mesa de honor de la actividad

La maestra Francisca Berroa, directora de la Escuela, quien dio la bienvenida a los asistentes a la actividad, señaló que esta unidad ha servido de modelo para la creación de otras escuelas de odontología en el país, y que en la actualidad la misma se encuentra inmersa en un proceso de remozamiento de su planta física, y en lo académico, en la revisión de su nuevo plan de estudios que será implementado en el semestre 2011-1.

Berroa indicó que varios profesores de la Escuela que se han formado en la modalidad de educación virtual están trabajando para impartir clases semipresenciales y virtuales, y otros iniciarán un curso virtual de odontología forense, lo cual evidencia el deseo de los docentes por innovar y mantenerse actualizados.



La maestra Francisca Berroa se dirige a los asistentes

Por su parte, la maestra Manuela Suncar, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien habló en nombre propio y en representación del decano, felicitó a la Escuela por la

Escuela de Odontología arriba a su 111 aniversario formando profesionales

Escrito por Rafael Paez

Viernes 16 de Julio de 2010 16:15 - Última actualización Viernes 16 de Julio de 2010 16:39

celebración de un nuevo aniversario, que le compromete a mantener los estándares de calidad en la formación de los profesionales que egresan de sus aulas, quienes constituyen su mejor carta de presentación ante la sociedad.

En el acto fueron reconocidos Norah Solís Fondeur y Francisco Gómez, jubilados, y los docentes seleccionados como Profesor del Año en sus respectivas cátedras, a saber: Gladys Abreu, Cátedra de Cirugía; Mildred Pascual y Salvador Campillo, Cátedra de Prótesis; Julio Vargas y Juan Cid, Cátedra de Operatoria y Miriam Minguez, de la Cátedra de Preventiva y Social.

La mesa de honor del acto la integraron Domingo Jiménez, decano de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura; Manuela Suncar, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Francisca Berroa, directora de la Escuela de Odontología; Mauro Canario, director de la Oficina de Cooperación Nacional e Internacional; Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina; Adolfo Arthur Nouel, profesor meritísimo de la Escuela y John Sheppard, director de la Oficina de la Universidad Autónoma de Santo Domingo en New York.



El profesor Francisco Gómez recibe un pergamino de reconocimiento de manos de la directora de la Escuela



Vista parcial del público que asistió al event

Escuela de Odontología arriba a su 111 aniversario formando profesionales

Escrito por Rafael Paez

Viernes 16 de Julio de 2010 16:15 - Última actualización Viernes 16 de Julio de 2010 16:39
